

Emoción y orgullo en el Estadio Croata

Las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes llegan por primera vez a Santiago



En una tarde cargada de emoción y camaradería, se realizó por primera vez en la capital el lanzamiento de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, un evento que por más de tres décadas ha movilizó a toda una región en torno a la solidaridad y el compromiso con la inclusión.

La cita tuvo lugar cerca de las 19:00 horas en el Estadio Croata de Vitacura, donde los asistentes, entre abrazos, celebraban este hito histórico. La conducción estuvo a cargo del periodista de TVN, Davor Gjuranovic, quien dio vida a una velada marcada por el reencuentro de magallánicos residentes en Santiago y el entusiasmo por

llevar esta causa más allá de los límites geográficos.

Entre los presentes destacaron representantes del Club de Leones Cruz del Sur, encabezados por su presidente Alejandro Vásquez; directivos de empresas auspiciadoras como Banco Estado, Unimarc y Methanex; además de agrupaciones de magallánicos como la Cofradía del Calafate y Los Chumanguitos, que han mantenido viva la identidad austral desde la capital.

“Hay muchísimos magallánicos en Santiago y en otras ciudades del país que buscan aportar”, expresó Asterio Andrade, director de los centros de rehabilitación. “Estamos cumpliendo un

hito importante. Esto es algo que no se había dado”, agregó Alejandro Vásquez, visiblemente emocionado.

Durante el encuentro se proyectaron videos que mostraron el impacto de la obra en Magallanes y se presentó al embajador de este año, Maximiliano Fernández, cuya historia conmovió a los asistentes.

Más allá de las palabras, en el ambiente se respiraba orgullo: el orgullo de llevar hasta Santiago una causa profundamente arraigada en el corazón de los magallánicos, que hoy se abre camino en nuevos territorios con el mismo espíritu solidario que la vio nacer en el sur del sur.